
 

 

 私が、ハナショウブの中で一番気に入ったのは、「宇宙」です。 

理由は授業中にも何回か紹介され、親しみがあるということも気

に入ったのも一つにありますが、何より紫青色に白色という配色が

私の目にはビビっと来たのです。そこにアクセントになる黄色。まさ

に完璧といえる配色だと思います。 

さらに、何と言ったって江戸系の狂い咲きがそれらの色を、綺麗に見

せていると思います。 

 この品種は、松平左金吾が作り出した江戸系のハナショウブの中

で最も歴史的な銘花の一つなので、ぜひ一度写真でもいいのでその

目で見てほしいです。 


